

## El torreño Juan Francisco Tormos entra en el Salón de la Fama del Círculo Internacional de Amigos de las Artes Marciales

*Especialista en kickboxing, tras recibir el cinturón de la Liga Nacional de deportes de contacto ha decidido abandonar la competición y centrarse en su labor como entrenador*

09/04/17 – El torreño Juan Francisco Tormos, campeón de España de kickboxing en la modalidad de semicontacto, ya forma parte del Salón de la Fama del Círculo Internacional de Amigos de las Artes Marciales. El deportista de Las Torres de Cotillas recibió asimismo hace unas semanas el cinturón de la Liga Nacional de deportes de contacto, un reconocimiento con el que pone punto y final a su carrera de competición.

Tormo, que es segundo dan de kickboxing y entrenador de esta disciplina en el 'Yamaneko Figh Club' del municipio torreño, ya se encuentra inmerso en su nueva labor en este deporte y tutela a otros competidores en la nueva temporada que acaba de comenzar.

*"Juan Francisco participó en el último Mundial disputado en México, es un orgullo poder contar con un deportista de su nivel en Las Torres de Cotillas y le deseamos lo mejor en esta nueva etapa como entrenador", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.*

